

P495

Geschätzte Frauen und Männer

Hiermit reicht die "ArbeiterInnen-freundliche Klima-Protestbewegung Basel-Ostdeutschland" folgende Petition ein:

Unserer Meinung nach war das Primäre der 38 Mio.ESC Abstimmung die Frage des Volkskosenz. Es ging primär nicht um das Geld, sondern um das Einverständnis der Basler Bevölkerung zur ESC-Veranstaltung. Also nicht eine Geldabstimmung, sondern eher eine Konsultativabstimmung. Der Ausspruch aber von ESC.Verantwortlichen:"Die ESC-Veranstaltung wird auch bei einem Nein (einfach kleinere Veranstaltung) durchgeführt werden", lässt darauf vermuten, dass sogar Abstimmungsergebnisse verfälscht werden (Abstimmungsergebnisse werden bedeutungslos, da anders gehandelt wird wie das Abstimmungsergebnis eigentlich verlangt).

Dies als Einleitung.

Nun zu unseren Fragen:

. Sind die Basler Klimaziele primär dazu da, dass der Kanton Weltmeister im Klimaschleudern sammeln wird?

. Um unsere Klimaziele erreichen zu können muss auch der Basler Tourismus flugzeugfrei werden. Das heisst unserer Meinung nach der Internationale Basler Tourismus muss sich lösen vom Flugverkehr. Ist da der Grosse Rat damit einverstanden?

Es würde uns freuen, wenn uns der Grosse Rat diese beiden Fragen beantworten könnten. Und als Schlusssatz: Nach wie vor sind wir der Meinung, dass die ESC-Veranstaltung kurz vor Beginn oder während der Veranstaltung abgesagt bzw. abgebrochen wird. Wir bitten den Grossen Rat dies in die allgemeine Planung miteinzubeziehen.

Erstunterzeichner

Martin Steiner,

ArbeiterInnen-freundliche Klima-Protestbewegung Basel-Ostdeutschland
Postlagernd
4016 Basel 16

und ab 1.5.2025

ArbeiterInnen-freundliche Klima-Protestbewegung Basel-Ostdeutschland
Markersdorfer Strasse 149
DE 09122 Chemnitz